



UN ÉLAN COMMUN POUR LES AUDONIENS

Note tribune de Septembre 2023

Bonne rentrée, et surtout merci William Delannoy !

En espérant que cette période estivale a été profitable à tous, notre groupe « Un élan pour les Audoniens » souhaite une bonne rentrée à toutes les Audoniennes et Audoniens, ainsi qu'à nos étudiants petits et grands.

Pour cette rentrée un certain nombre de nouveaux bâtiments municipaux, dont les projets et la mise en œuvre ont été lancés par William Delannoy et son équipe municipale, tels les deux groupes scolaires de la rue E. Renan et du bd Dr Bauer, vont être inaugurés à grand renfort de communication. Ne vous laissez pas bernier par cette équipe municipale qui pense qu'il suffit de changer la dénomination initialement prévue pour ces nouveaux locaux, pour s'approprier les initiatives et les projets.

D'autres bâtiments seront aussi inaugurés, comme les nouveaux locaux de la Police Municipale et le gymnase Bd Biron avec les mêmes méthodes.

Que dire également des aménagements de la place de la République et de la rue du docteur Bauer, lancés à la hâte pendant les congés d'été, au grand étonnement de nombreux citoyens de notre ville très inquiets de la répercussion sur la circulation, la pollution et les bouchons à venir, ainsi que du projet de déplacement du monument aux morts situé devant la Mairie.

Tribune de Jean Pierre ILEMOINE

GROUPE « UN ÉLAN COMMUN POUR LES AUDONIENS »

Jean Pierre Ilemoine (président), Sébastien Phan, Joaquim Da Silva, Wilfried Mallet.